

Jugendliche Liebe feiert 10-Jähriges Jubiläum Christian Ruff geehrt für gute und engagierte Germann Mitarbeit



v. l. Daniel Germann, Jubilar Christian Ruff sowie Werner und Irmtraut Germann freuen sich auf viele weitere Jahre guter Zusammenarbeit

Brensbach. Schon als Schüler mit 14 Jahren hatte der Hassenröther Christian Ruff seinen 1. Ferienjob bei Germann GmbH, dem Brensbacher Unternehmen für Heizung, Sanitär und Klimatechnik. Dem Ferienjob folgten im Laufe weiterer Jahre 3 Praktika sowie die Ausbildung zum Anlagenmechaniker SHK. So festigte sich die junge Liebe des Christian Ruff zu seinem Beruf und zum Brensbacher Unternehmen. „Hier passt einfach alles – von den Arbeitsmitteln und der Arbeitsvorbereitung über Planung, Digitalisierung, Lagerverwaltung bis zur gesamten Organisation und den Fortbildungsmaßnahmen – und der Mix zwischen Alt und Jung bei den Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen ist perfekt!“, freut sich heute der Jubilar über seine gute Entscheidung in jungen Jahren. Aktuell durchlaufen die Projektmitarbeiter und Kundendiensttechniker Aus- und Fortbildungsmaßnahmen im Bereich Klimatechnik.

Nach seiner Ausbildung erhielt der Junggeselle ein eigenes Germann Auto und arbeitete 3 Jahre als Projektmonteur. Seit nunmehr weiteren 3 Jahren arbeitet der 27-Jährige als Kundendiensttechniker im Kundenservice. Diese Aufgabe empfindet er als besonders abwechslungsreich, da er im Laufe eines Servicetages bis zu 7 Kunden besucht: „Als Kundendiensttechniker habe ich einen besonders kundenorientierten und professionellen Blick auf die unterschiedlichen Themen und Techniken entwickelt“, sagt der Jubilar beim kleinen Festakt mit der Germann Geschäftsführung. Für das Jahr 2025 plant Ruff seine Meisterausbildung in Heidelberg. Kraft, Energie und innere Ausgeglichenheit holt sich Christian Ruff mit seinem Hobby, dem Angeln. Da angelt er schon mal den einen oder anderen dicken Fisch (Barsch, Hecht, Karpfen) aus dem Main oder Rhein.